

# Burggrafenlauf zeigt sich 2013 im neuen Gewand ...

... und mit dem 1. Fußballer-Lauf-Cup der Kreise WAF und GT. Eine der ältesten Traditions-Volksläufe in Nordrhein-Westfalen wird sich am Samstag, 17. 8. 2013 ab 13.00 Uhr im Gaßbachtal Stromberg den Ausdauersportlern und Zuschauern aus der Region mit einem neuen Konzept präsentieren.



Sämtliche Laufstrecken wurden vom ausrichtenden Leichtathletikverein Oelde e.V. komplett neu überarbeitet. Diese führen nun teilweise in zuschauerfreundlicheren Mehrrundenkursen nicht mehr nur durch die Stromberger Schweiz sondern auch durch das Gaßbachtal, die Burg, den Ortskern und Wohngebiete.

Aber Vorsicht! Wer nun glaubt, die neuen Strecken sind schneller und einfacher als die alten, der irrt gewaltig! Stromberg bleibt Stromberg ... und das bedeutet etliche Höhenmeter für die Läufer und Läuferinnen! Deshalb lautet auch das Motto des neuen Burggrafenlaufes: Einfach ... kann JEDER!!!

Am Ambiente der Veranstaltung wurde ebenfalls stark gefeilt. So gibt es in Zusammenarbeit mit etlichen Stromberger Unternehmen und Vereinen neben der Party-Zone im Start/Ziel-Bereich auf dem Schützenplatz im Gaßbachtal auch ab 15.00 Uhr eine extra Party-Zone auf dem neu gestalteten Marktplatz in Stromberg zum Fuße des Paulursturmes für Fans und Zuschauer. Nicht nur das Getränke-Angebot an den Verpflegungsstellen für die Läufer/innen wird verbessert, sondern auch die Nachversorgung der Sportler/innen im Start/Ziel-Bereich. Erstmals wird auch für die Athleten ein Massageservice von ausgebilde-

ten Physiotherapeuten angeboten. Eine kleine aber feine Sportmesse vor Ort und ein ausreichendes Angebot an Getränken, Kaffee & Kuchen sowie ein Grillstand sollen weiterhin zur Geselligkeit auch noch nach dem Duschen einladen.

Neu beim Burggrafenlauf ist der erstmals ausgetragene Fußballer-Lauf-Cup über die 5 km-Distanz der Fußballmannschaften (Auch Hobby-Teams!) aus den Kreisen Gütersloh und Warendorf. Drei Mitglieder einer Fußballmannschaft müssen geschlossen als Team die 5 km-Laufstrecke bewältigen. Siegen wird nur das Team, das nicht nur konditionell das stärkste ist, sondern auch den besten Zusammenhalt und die beste Taktik hat. Eine echte Herausforderung also zu Beginn der neuen Fußballsaison!

Auf die jeweiligen Sieger/innen bzw. Siegermannschaften der jeweiligen Laufstrecken wartet eine traditionelle Stromberger Siegerehrung mit etlichen Präsenten und Ehrenpreisen.

Detaillierte Informationen über den neuen Burggrafenlauf und die anderen Veranstaltungen des LV Oelde e.V. erhält man unter [www.lv-oelde.de](http://www.lv-oelde.de) unter Rubrik „Veranstaltungen“.